
 

☆面接練習について～７月 11日～☆①ハローワーク編 

 ７月 11日（火）15時から 16時 30分まで、ハローワーク

水戸の職員の方を講師として本校に招き、夜間制３年次生徒

のうち希望生徒に対して、面接について指導していただきま

した。内容は、自己 PRの材料探しをするため、高校生活を

振り返り自分の強みを考えたり、面接練習を行ったりしまし

た。最後に行った「面接を体験する」では、面接官役と受験

者役を交互に行いました。面接官役では、良い点と改善点を

的確に伝え、面接官からどのように見られているかを実感で

き、良い経験になりました。 

以下、参加生徒の振り返りシートの内容です。 

（１）わかったこと、なるほど！と思ったこと 

姿勢や礼儀作法などの練習ができて、勉強になった。面接ってこんな感じなんだなと思ったりこんな質

問が来るんだなと思いました。面接が終わった後に面接官が「お疲れ様でした」と言ったときに自分も

「お疲れ様でした」と良かれと思って言ってしまいましたが、それは良くないことだと教えてもらいま

した。面接の模擬練習を実際にやってみて、質問されたことに対してうまく答えることができなかった

ので改めて事前の準備が必要だなと思いました。 

（２）これからやろうと思ったこと 

面接シートの書き込みや面接の練習を沢山したいです。ハキハキ言えるように言う事を覚えたり自分の

気持ちを伝えられるように頑張りたい。言葉に詰まってしまうことが多いので面接の練習を沢山しよう

と思った。緊張してしまい吃音症のように言葉が詰まってしまったので、緊張しても落ち着いて話せる

ように練習を重ね場数をふもうと思います。自分を知るために過去の経験や自分の性格について知る。 

（３）感想 

ハローワークの方々から教えてくれたことや、模擬面接などを生かし本番も頑張りたいです。緊張した

けどいい経験になったし、みんなのも聞けてとても勉強になった。面接のことが具体的にわかって、や

る気が出た。実際に面接をしてみて自分の至らない所をたくさん発見できてよかった 

☆面接練習について～７月 11日～☆②吉江先生編 

７月 11日（火）16時 30分から 16時 50分まで、本校職員の吉江先生に面接時の想定される質問例とそ

の回答例を詳しく解説していただきました。面接のゴールが具体的にわかりとても勉強になったことと

思います。以下、生徒の感想です。 

とても詳しくおしえてくださり質問の内容などがよーくわかりました。志望動機から自己 PRまで分か

りやすくまとめてあり、具体的に話をするなど大事なことがわかった。面接シートの大切さや事前準備

なども万全にしとこうと思いました。面接を対策できるような紙をくれてありがたかった。とてもいい

勉強になりました、この面接練習のお陰でもっと準備しなきゃなと思えました。 

夜間制進路だより №３ 
2023.7.18 

夜間制進路指導部 


